
Государственная власть и местное самоуправление14

ПРАВО. ОБЩЕСТВО. ГОСУДАРСТВО

ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПРОФСОЮЗОВ 
В СИСТЕМЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЛУЖБЫ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Александрова Ирина Александровна,

доцент кафедры менеджмента

Забайкальского государственного университета (ЗабГУ),

кандидат социологических наук

aia.83_@mail.ru

В статье рассмотрена нормативно-правовая база, регулирующая деятельность профсоюзов, действующих в 
системе государственной службы в Российской Федерации. В статье рассмотрены права и обязанности профсо-
юзов в государственных органах, раскрыт их правовой статус, а также на примере таможенных органов показаны 
механизм защиты прав и интересов государственных служащих и нормативно-правовая база деятельности проф-
союзов государственных органов.
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The article considers the legal framework which regulates trade union activity in the system of Civil service in the 
Russian Federation. In the article was refl ected rights and duties of trade unions in State authorities, was explained their 
legal ststus and shown the remedial device of the civil agents rights and interests on example of Customs, legal and 
regulatory frameworks for the trade union activities of state authorities.
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